

"Las mujeres son más resolutivas en los puestos de responsabilidad"

Apuesta por las féminas en primera línea, sea en política o en la Universidad

A. BEAUCHY / GRANADA | ACTUALIZADO 17.01.2009 - 01:00

0 comentarios 0 votos    

Pilar Aranda ha hecho sus deberes en los poco más de cuatro meses que lleva al frente de la Secretaría Ejecutiva de la Fundación Euroárabe, porque ya está volcada en la ampliación de proyectos y se ha convertido en una experta en rastrear convocatorias. Esta fisióloga, que trabaja en un proyecto nacional con ratas deportistas, descarta de lleno liderar algún día al PSOE local, pero tiene un "de momento, no" a una futura candidatura al Rectorado de la Universidad de Granada.

-¿Cómo llega Pilar Aranda a la Fundación Euroárabe?

-El Ministerio, principal patrocinador de esta institución, me llamó para que participara en la creación de la Universidad de los Dos Reyes, el proyecto más ambicioso de la Fundación que auspicia el Gobierno a través de la Alianza de Civilizaciones.

-¿Y en qué va a consistir la Universidad de los Dos Reyes?

-Será una Universidad con sede en el norte de Marruecos que ofertará titulaciones reconocidas en Europa y dependerá de la UGR y de la Universidad de Tetuán.

-¿Qué otros proyectos trabaja?

-Con la Agencia Española de Cooperación Internacional hemos ampliado las tres cátedras (Cultura, Medio Ambiente y Ciencias Sociales), que fomentan el intercambio docente e investigador. Nos han concedido además una cátedra en Energías Renovables y, con la Caja Rural, estamos trabajando otra en Tecnología Agroalimentaria.

-¿Cómo desarrolla ahora el campo de la investigación?

-Trabajando para que la Fundación haga de altavoz de los proyectos científicos que se llevan a cabo en el mundo árabe y que son pocos conocidos, y para poner en valor el banco de datos que generan muchos de los 3.000 alumnos árabes que estudian en la UGR.

-¿Cuál va a ser su aportación?

-Mi idea es que esto sea un centro de gestión donde colaboren grupos de distinta procedencia (árabes y europeos). Con el conocimiento se pierden los miedos y nos damos cuenta que no somos tan distintos.

-Con tantos conflictos abiertos en países de mayoría musulmana, ¿se hace más difícil su labor en esta institución?

-Bueno, quizás porque vivo en un mundo muy universitario y de Ciencias no le veo la dificultad. Hace años que trabajo en Marruecos con varios proyectos de investigación y como profesora de Farmacia he tenido grupos en los que el 50% eran alumnos marroquíes.

-¿Y la gestión política?

-Desde que entró el PSOE en el Gobierno se han vuelto a financiar muchos proyectos. Con Aznar no sólo se dejaron de financiar, sino que nos metimos en actuaciones extrañas.

-Trabajando desde la Fundación Euroárabe, ¿cómo percibe la ofensiva de Israel sobre Gaza?

-Creo que Israel se equivoca, está masacrando a todo un pueblo. Aunque el terrorismo de Hamas es muy potente, con estas actuaciones se genera más terrorismo. A mí lo que más me preocupa es qué generaciones se están formando en Gaza cuando no tienen acceso a una educación, ni al conocimiento ni a nada, ¿qué va a ocurrir dentro de unos años?

-¿Qué opina del nuevo equipo rector de la UGR?



Pilar Aranda, durante la entrevista en la sede de la Fundación Euroárabe.



GALERÍA GRÁFICA



Batida contra las peleas de perros

El Ayuntamiento captura cinco canes peligrosos entre Almanjáyar y Cartuja

GALERÍA GRÁFICA



Los Reyes, en Granada

Melchor, Gaspar y Baltasar recorrieron el centro de la ciudad

GALERÍA GRÁFICA



Nueva sede de Policía Nacional

El ministro del Interior ha inaugurado las nuevas instalaciones

ENCUESTA

¿Cómo afronta usted las rebajas de este año?

Han contestado 220 personas

- Como cualquier otro año
- Con prudencia, por la crisis
- No voy a gastar más

VOTAR

[Ver resultados](#)

GALERÍA GRÁFICA

